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ПО ИТОГАМ первого этапа эксперта-
ми отобраны 60 лучших школ Забайкаль-
ского края, среди которых - Кыринская
средняя общеобразовательная школа.
Критерии оценки презентации, на основа-
нии которых определены победители,
были разработаны таким образом, что
позволили увидеть систему работы шко-
лы и в то же время исключили возмож-
ность случайного попадания в число луч-
ших школ.

В гала-презентации приняли участие
директор Кыринской школы И.В. Уваро-
ва, заместитель директора по научно-ме-
тодической работе О.Б. Трухина, замес-
титель директора по воспитательной ра-
боте Е.Ю. Бухтеева и старший методист

Старт краевого проекта «Успешная школа – успешное будущее» объявила
губернатор Забайкальского края Наталья Жданова в начале этого года.
Самым масштабным событием стала публичная презентация
«Наша школа – наш успех», которая прошла в два этапа. Первый этап
в мае-сентябре проходил в школах Забайкальского края, вторым этапом
стали гала-презентация и церемония награждения лучших школ в октябре.

Поздравляем с уверенной победой!

районного методического кабинета И.Г.
Дементьева.

От имени губернатора Забайкальско-
го края педагоги были приглашены на
спектакль «Русский секрет», который со-
стоялся 9 октября в Забайкальском кра-
евом драматическом театре.

10 октября в Забайкальской краевой
филармонии прошло чествование луч-
ших школ Забайкалья в рамках краевого
проекта «Успешная школа – успешное
будущее». Церемонию награждения от-
крыла губернатор Забайкальского края
Н.Н. Жданова: «В едином порыве все
коллективы практически из всех районов
Забайкальского края продемонстрирова-
ли свои лучшие качества, свой лучший

опыт. Целями проекта,
который мы начали ре-
ализовывать в рамках
фестиваля «Я – забай-
калец, мы - Забайка-
лье», были демонстра-
ция и представление
лучших образователь-
ных практик и их под-
держка, и мы считаем,
что мы достигли и пол-
ностью осуществили
эти две главные цели».

Гала-презентация сопровождалась
показом видеосюжетов о ходе презента-
ционных мероприятий, которые дали до-
полнительную возможность педагоги-
ческим коллективам  реализовать твор-
ческие замыслы. Между награждениями
и презентациями выступали творческие
коллективы.

Заместитель министра образования,
науки и молодежной политики Забайкаль-
ского края Наталия Шибанова считает:
«Можно с уверенностью сказать, что
проект «Успешная школа – успешное бу-
дущее» станет брендом, который и даль-
ше будет развиваться на территории
края».

Помощь со стороны органов власти
оказалась реальной - шестидесяти луч-
шим школам Забайкалья были вручены
дополнительные денежные сертификаты
на 100 тысяч рублей, а также памятный
знак с логотипом проекта.

Поздравляем администрацию, педа-
гогический коллектив, учащихся Кырин-
ской средней школы с уверенной побе-
дой и выражаем искреннюю признатель-
ность за достойное представление обра-
зования Кыринского района на региональ-
ном уровне! Желаем вам здоровья, даль-
нейших побед и творческих успехов!
Пусть педагогические замыслы всегда
находят отклик в детских сердцах!

Комитет образования
АМР «Кыринский район»
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Судьба Кыринской
автоколонны

будет решаться
завтра

В минувшую пятницу начальник
Кыринской автоколонны Георгий
Никифоров сообщил редакции,
что на сегодня ни один из пяти
автобусных маршрутов по району
не работает. Происходит это, однако,
не в связи с забастовкой, о чем уже
пошли разговоры, а по другим
причинам.

В село Любовь автобус не ходит с 15
сентября из-за отсутствия водителя. До
Ульхун-Партии рейсов нет со 2 октября
по причине отсутствия тахографа. С 6
октября не работает алтанский маршрут
из-за увольнения водителя. Также с 6 ок-
тября не ходят автобусы до Былыры и
Михайло-Павловска из-за отсутствия ре-
зины. ГИБДД уже неоднократно штрафо-
вала и водителей, и начальника автоко-
лонны (причины - тахограф, резина, дет-
ские кресла), только у начальника четы-
ре штрафа по 5 тысяч рублей.

Телефон, в связи с задолженностью,
отключен с сентября, 12 октября был
опечатан электросчетчик. А денег по-
прежнему нет, более того, за месяц долг
вырос с 3,3 миллиона рублей до семи.

По словам Георгия Сергеевича, судь-
ба автоколонны будет решаться в район-
ной администрации завтра, во вторник.
Сразу по получении какой-либо информа-
ции мы постараемся сообщить ее нашим
читателям.

Соб. инф.
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6 октября к ремонтным работам здания районного Дома культуры,
точнее, РОМСКЦ, приступили рабочие ООО «Строитель» поселка
Агинское, которое выиграло тендер на проведение ремонтных работ из
семи заявленных строительных компаний. ПЕРВОНАЧАЛЬНО контракт был зак-

лючен на 1 млн. 902 тысячи рублей. Будет
заменена кровля здания, проведен частич-
ный ремонт потолочного перекрытия, ре-
монт входного козырька (укрепление и за-
делка трещин), частичный ремонт систе-
мы отопления и частичная замена дверных
проемов. На сегодняшний день полностью
снят старый шифер, разобрана деревянная
конструкция крыши и потолочное пере-
крытие над помещением, где располагает-
ся костюмерная, начат ремонт входного
козырька.

Как сообщила директор РОМСКЦ Та-
тьяна Керсанова, в ходе разборки кровли
стало разрушаться потолочное перекрытие
в фойе, поэтому его тоже придется менять.
Нет гарантии, что близлежащие перекры-
тия не постигнет та же участь, так как им
уже почти 50 лет. В связи с этим сумма кон-
тракта увеличится еще на миллион рублей.
Бригада из восьми строителей работает
слаженно и постарается уложиться в срок
– до 22 ноября.

Кроме этого, привезли новые кресла в
зрительный зал, их осталось только со-
брать. Старые кресла развозят по сельским
учреждениям культуры.                Соб. инф.

Продолжается ремонт
районного Дома культуры

Африканская
чума

свиней

Ветслужба предупреждает
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В НАЧАЛЕ встречи глава
сельского поселения «Кыринс-
кое» Максим Казанцев вручил
Благодарственные письма за ак-
тивное участие в жизни села и
материальную помощь, оказан-
ную в проведении сельских ме-
роприятий, кыринским предпри-
нимателям Михаилу Арефьеву,
Алексею Арефьеву, Михаилу
Михайлову, Наталье Обуховой,
Галине Батуриной, Нине Фатья-
новой, Ирине Диановой, Инне
Зеболовой, Елене Макеевой,
Наталье Кузьминой, Алле Бату-
риной, Светлане Юдиной, Оль-
ге Жернаковой, Аркадию Чиква-
идзе и Рабимкулу Турсунову.

Далее слово было предос-
тавлено главе района Любови
Сакияевой. Она особо отмети-
ла большую роль предпринима-
тельства в развитии экономики
района. Сейчас у нас зарегист-
рирован 171 предприниматель с
численностью работающих 547
человек, работает 19 малых
предприятий, где трудятся 280
работников.

- Цель нашей встречи, - ска-
зала Любовь Цеденовна, - нала-
дить взаимовыгодный диалог,
послушать вас, узнать, какие вы
испытываете проблемы. Понят-
но, что чем-то существенным
район помочь не может, однако
я хочу, чтобы наш диалог был
направлен на то, какие пробле-
мы мы можем решать вместе.

Также Любовь Цеденовна
напомнила, что несколько лет
назад был создан фонд предпри-
нимателей. Проблема в том, что
немногие вносят в него деньги,
предпочитая помогать по обра-
щениям вне фонда. Также она
описала финансовую ситуацию,
в которой сейчас находится рай-
он, упомянув о блокировке сче-
тов учреждений и предприятий
на общую сумму 7 миллионов
рублей и угрозе блокировки в
ближайшее время еще на 13
миллионов рублей.

Председатель Совета пред-
принимателей Алексей Арефь-
ев высказал пожелание, чтобы
как можно больше его коллег
делали ежемесячные взносы в
фонд предпринимателей, хотя
бы по тысяче рублей, чтобы по-
мощь району была более суще-
ственной. При этом он заметил,
что благосостояние предприни-
мателей зависит от доходов на-
селения - нищает народ, нищает
и коммерция.

Начальник управления эко-
номического развития районной
администрации Жанна Забели-
на представила отчет об ис-
пользовании средств спонсорс-
кого счета предпринимателей,
начиная с 2015 года. Так, в 2015
году средства расходовались на
проведение районной краевед-
ческой конференции «Сажинс-
кие чтения», районного конкур-
са «Тебе, страна! Тебе, Побе-
да!», мероприятий на 9 мая, по-
ощрение победителей спартаки-
ады допризывной молодежи,
акцию «Все дети – в школу!» и
многое другое. Суммы варьи-
ровались от полутора до пяти
тысяч рублей. Всего израсходо-
вано 35,9 тысячи рублей. Кро-
ме этого в 2015 году предпри-
ниматели выделили 56 тысяч
рублей на празднование 70-ле-
тия Победы в Великой Отече-
ственной войне.

В 2016 году сумма спонсор-
ской помощи составила чуть
более 30 тысяч рублей. Эти
средства пошли на поездку
школьников для участия в со-
ревнованиях, проведение Дня
инвалидов и спортивного турни-
ра в рамках месячника право-
вых знаний; спортивной школе
была выделена небольшая сум-
ма для косметического ремон-
та спортзала. На празднование
90-летия образования Кыринс-
кого района было дополнитель-
но выделено 50 тысяч рублей.

За девять месяцев 2017
года сумма, израсходованная со
спонсорского счета, составила
24 тысячи рублей. Средства
были направлены на открытие
мемориальной доски А.И. Поли-
вину в Мангуте, акцию «Все
дети – в школу!», а также на при-
обретение краски для ремонта
детской площадки в парке отды-
ха в Кыре.

Кроме того, немалую мате-
риальную помощь оказали наши
предприниматели вне спонсор-
ского счета, например, подари-
ли утюги и обогреватель ро-
дильному отделению Кыринс-
кой ЦРБ.

ЗАТЕМ начальник межрай-
онной инспекции ФНС России
№ 1 по Забайкальскому краю
Любовь Ширибазарова, при-
бывшая в наш район с рабочим
визитом, информировала о том,
что по количеству юридических
и физических лиц, а также инди-
видуальных предпринимателей

состояние в районе стабильное.
Более того, Кыринский район –
единственный из восьми обслу-
живаемых инспекцией районов,
где отмечается рост зарегист-
рированных предпринимателей.

Что касается поступления
налоговых доходов в районный
бюджет, то за 9 месяцев 2017
года при плане 70 миллионов
рублей поступило 69,4 милли-
она, или 99%. Беспокоит нало-
говиков поступление налогов от
физических лиц. Если по зе-
мельному налогу все в поряд-
ке, то по имущественному, при
плане 299 тысяч рублей, испол-
нение составляет всего 21 ты-
сячу. В целом по району среди
всех категорий, уплачивающих
имущественный налог, задол-
женность составляет 1 млн. 360
тысяч рублей.

Любовь Ендоновна назвала
предпринимателей, обеспечив-
ших району хорошие налоговые
поступления, а также предприя-
тия, у которых имеется большая
задолженность по НДФЛ. Кро-
ме этого, пользуясь случаем,
она вручила Любови Цеденов-
не приветственный адрес меж-
районной налоговой инспекции,
поздравила ее с избранием гла-
вой района и выразила надежду
на плодотворное сотрудниче-
ство.

О том, что ПФР предлагает
организовать работу по предо-
ставлению электронного пакета
документов на работников, ко-
торым через год-два выходить
на пенсию, сообщила начальник
отдела ПФР в Кыринском райо-
не Александра Линейцева.
Электронное взаимодействие
между работодателем и ПФР
поможет сократить сроки назна-
чения пенсии работникам.

ДАЛЕЕ состоялось заседа-
ние «Круглого стола», на кото-
ром предприниматели обсудили
волнующие их проблемы. По-
жалуй, самым острым является
вопрос по борьбе с незаконной
торговлей как винно-водочной
продукцией, так и продуктами
питания, который обсуждался
долго и бурно. Нелегальным
спиртоторговцам сыграл на руку
запрет продажи алкогольной
продукции с 8 вечера до 11 утра.
Кроме того, по новым требова-
ниям вся реализуемая винно-во-
дочная продукция должна быть
сертифицирована, тогда как у
подпольных торговцев она сде-
лана неизвестно из чего. Гово-
рили предприниматели и о пло-
хом качестве Интернета, что
сказывается на работе онлайн-
касс.

Как оказалось, проблемы у
предпринимателей есть, и ре-
шать их нужно в тесном взаимо-
действии не только с органами
власти, но и с привлечением
прокуратуры, полиции и Роспот-
ребнадзора. Поэтому озвучен-
ное главой района предложение
создать инициативную группу
по работе с Советом предпри-
нимателей было поддержано
единогласно. В завершение был
утвержден график работы Сове-
та (заседания будут проходить
один раз в квартал). Подобные
расширенные встречи было ре-
шено проводить дважды в год.

Татьяна АКСЕНОВА
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6 октября в районной администрации состоялась встреча
с предпринимателями Кыринского района. Кроме
предпринимателей из Кыры и Мангута на ней
присутствовали глава района, специалисты администраций
района и СП «Кыринское», представители  ПФР, ЦЗН,
прокуратуры, Роспотребнадзора, налоговой инспекции,
Совета ветеранов.

У предпринимателей
тоже есть проблемы

Совет муниципального района «Кыринский район»
РЕШЕНИЕ

от 29 сентября 2017 года № 7 с. Кыра
Об избрании председателя Совета

муниципального района «Кыринский район»
шестого созыва

На основании результатов открытого голосования по выборам
председателя Совета муниципального района «Кыринский район», ру-
ководствуясь ст. 23 Устава муниципального района «Кыринский рай-
он», Совет муниципального района «Кыринский район» решил:

1. Избрать председателем Совета муниципального района «Кы-
ринский район» ВОСКОБОЕВУ Валентину Константиновну.

2. Настоящее решение опубликовать в районной газете «Ононская
правда» и разместить на официальном сайте муниципального района
«Кыринский район» в информационно-телекоммуникационной сети
«Интернет».

Председательствующий на первом организационном заседании
Совета муниципального района «Кыринский район»

В.К. ВОСКОБОЕВА

Совет муниципального района «Кыринский район»
РЕШЕНИЕ

от 29 сентября 2017 года № 8 с. Кыра
Об избрании заместителя председателя

Совета МР «Кыринский район» шестого созыва
На основании результатов открытого голосования по выборам за-

местителя председателя Совета муниципального района «Кыринский
район», в соответствии со ст. 6, 9 Регламента Совета муниципального
района «Кыринский район», Совет муниципального района «Кырин-
ский район» решил:

1. Избрать заместителем председателя Совета муниципального рай-
она «Кыринский район» шестого созыва ПОПОВУ Марину Дашиев-
ну.

2. Настоящее решение опубликовать в районной газете «Ононская
правда» и разместить на официальном сайте муниципального района
«Кыринский район» в информационно-телекоммуникационной сети
«Интернет».

Председательствующий на первом организационном заседании
Совета муниципального района «Кыринский район»

В.К. ВОСКОБОЕВА

Совет муниципального района «Кыринский район»
РЕШЕНИЕ

от 29 сентября 2017 года № 9 с. Кыра
Об избрании секретаря Совета муниципального

района «Кыринский район» шестого созыва
На основании результатов открытого голосования по выборам секрета-

ря Совета муниципального района «Кыринский район» шестого созыва, в
соответствии со ст. 6, 9 Регламента Совета муниципального  района «Кы-
ринский район», Совет муниципального района «Кыринский район» решил:

1. Избрать секретарем Совета муниципального района «Кыринский рай-
он» шестого созыва ЛИТВИНЦЕВУ Татьяну Александровну.

2. Настоящее решение опубликовать в районной газете «Ононская прав-
да» и разместить на официальном сайте муниципального района «Кыринс-
кий район» в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет».

Председательствующий на первом организационном заседании
Совета муниципального района «Кыринский район»

В.К. ВОСКОБОЕВА
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Районам - до 10 миллионов
Губернатор Забайкальского края Наталья Жданова
13 октября на встрече с избранными главами районов
и поселений пообещала выделить в 2018 году каждому району
от 7 до 10 миллионов рублей по новому региональному проекту
«Забайкалье – территория будущего».

Средства поступят из внебюджетных источников, что позволит ра-
ботать без проведения аукционов и конкурсов. Будут профинансиро-
ваны первоочередные нужды районов, основанные на пожеланиях
местных жителей. Проект будет реализован в 2018 году, его цель – за-
действовать творческий потенциал неравнодушных забайкальцев и
поддержать районы и сельские поселения.

«Суть проекта: один гражданин, инициативная группа, жители по-
селения, района при поддержке чиновников разрабатывают проекты
по улучшению инфраструктуры, освещению. Любая общественно зна-
чимая тематика: водокачки, тракторы для опашки, социальная сфера –
клуб, школа, спортивные сооружения. Проекты будут рассмотрены и
наиболее социально значимые профинансированы», — пояснила Жда-
нова.

Буянов возглавил Совет муниципальных
образований Забайкалья

Бывший председатель краевой избирательной комиссии
Валерий Буянов возглавил ассоциацию «Совет муниципальных
образований Забайкальского края», сообщила 13 октября
на совещании с главами районов губернатор Наталья Жданова.

Буянов уточнил, что ассоциация будет изучать опыт успешных ру-
ководителей сельских поселений в Забайкалье, которые улучшают
жизнь людей без существенного финансового вливания в проекты.
Кроме того, будут рассматриваться вопросы взаимодействия районов.

«Сейчас всё муниципальное сотрудничество заключается в совме-
стных песнях, танцах, спортивных мероприятиях. Когда посмотрели,
чем в других регионах занимаются: это и совместная реализация эко-
номических проектов, вопросы межрайонных перевозок, благоустрой-
ство сёл, свалок, обустройство кладбищ, противопожарные меропри-
ятия. Есть опыт, когда создаются межрегиональные предприятия, ко-
торые помогают муниципалитетам при минимальных затратах решать
крупные вопросы», — сказал Валерий Буянов. Он добавил, что ассо-
циация будет также повышать уровень подготовки кадров в районах.

ИА «Чита.Ру»
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Юрий Петрович ТИМОФЕ-
ЕВ. Замечательный учитель, ди-
ректор школы, краевед, влюблен-
ный в нашу землю, мечтатель и
великий труженик был и остает-
ся именно таким уникальным че-
ловеком в истории села Верхний
Ульхун и Кыринского района.
Прошло уже 23 года, как он ушел
из жизни, но его хорошо помнят
и любят в родном селе.

В 2007 году школьному музею
села Верхний Ульхун присвоено
имя отличника народного про-
свещения, кавалера ордена Тру-
дового Красного Знамени Ю.П.
Тимофеева. Спустя немалый срок
благодарные учителя и ученики,
выпускники, общественность
села решили установить в школе
мемориальную доску в память
Юрия Петровича. Благодаря сов-
местным усилиям это им удалось.
И вот 30 сентября состоялось тор-
жественное открытие мемори-
альной доски.

У крыльца Верхнеульхунской
школы для холодного субботнего
утра непривычно шумно и мно-
голюдно. Мероприятие собрало
в этот знаменательный день учи-
телей разных поколений, нынеш-
них учеников и выпускников, го-
стей и жителей села. От имени
организаторов создания мемори-
ала выступила директор школы
Людмила Филипповна Фильши-
на:

- Сегодня в жизни нашей шко-
лы, села и даже района проходит
очень важное событие - откры-
тие мемориальной доски памяти
Юрия Петровича Тимофеева.
Этим мы отдаем дань памяти
учителю, смыслом жизни которо-
го было увековечение Человека,
его дел, сохранение навеки исто-
рии школы, истории села, исто-
рии своей семьи. Именно благо-
даря инициативе Юрия Петрови-
ча в селе появились первые па-
мятники воинам-землякам, М.Т.
Власову и первая мемориальная
доска. Улицы села стали носить
имена наших земляков. Благода-
ря кропотливой краеведческой
работе мы выяснили даты рож-
дения сел района, нашего села и
впервые в 1978 году отметили
юбилейную дату - 250-летие села
Верхний Ульхун. Сколько фото-
графий было сделано Юрием
Петровичем к этому дню! Тыся-
чи снимков земляков, зданий, тех-
ники, колхоза. А фильмы Юрия
Петровича в черно-белом вари-
анте! С каким удовольствием мы
смотрели их и очень жаль, что не

Çíà÷èìîå ñîáûòèå

Есть среди нас люди, очень редкие по натуре, которые
умеют светить собой, своими делами и поступками так, что
согревают этим - иначе не назовешь - божественным
светом всё и всех вокруг. Причем, даже через годы и
десятилетия оставляют они после себя яркий лучистый
след.

В память о человеке
с сердцем Данко

«Нужно любить то, что
делаешь, и тогда труд воз-
вышается до творчества.

          М. ГОРЬКИЙ
(Любимое изречение

Ю.П. Тимофеева, выгра-
вированное на мемориаль-
ной доске в его память)

смогли сохранить для
истории. Он стремил-
ся запечатлеть и сохра-
нить все, особенно что-
то новое или необыч-
ное, что появлялось в
селе - цветы, предметы
старины, гнезда птиц и
диких ос, новые краси-
вые костюмы, которые
появлялись в нашем
Доме культуры. Сегод-
ня мы накануне Дня
учителя увековечиваем
имя великого Учителя
и великого Человека…

Теплые слова благодарности
в адрес Юрия Петровича прозву-
чали от директора школьного му-
зея О.В. Волошиной, почетных
гостей праздника: выпускника
этой школы, ныне ректора Забай-
кальской сельхозакадемии А.С.
Вершинина, учителя истории
Кыринской средней школы,
ныне главы Кыринского района
Л.Ц. Сакияевой, главы СП «Вер-
хне-Ульхунское» Д.Г. Матвеева.
Незабываемым стало присут-
ствие на праздничном меропри-
ятии двух дочерей Ю.П. Тимофе-
ева Людмилы и Татьяны, конеч-
но же, всем было приятно услы-
шать их приветствие.

Наступил торжественный мо-
мент открытия мемориальной
доски. Почетного права снять по-
лотнище удостоены глава СП
«Верхне-Ульхунское» Д.Г. Матве-
ев и дочери Ю.П. Тимофеева
Л.Ю. Титова и Т.Ю. Кологорден-
ко. К мемориальной доске возла-
гаются цветы. Звучат слова бла-
годарности Учителю и Человеку
с большой буквы.

ПОСЛЕ торжественной час-
ти учителя и ученики Верхнеуль-
хунской средней школы пригла-
шают всех в школу на мероприя-
тие под названием «Мир мой ве-
чен, и в этом мире вечен я». В
школьном музее и на втором эта-
же, рядом с учительской, гостям
представлены выставки, посвя-
щенные жизни Ю.П. Тимофеева,
его фотоработы.

Забегая вперед, скажу, что
мероприятие прошло на одном
дыхании, даже время, из-за нео-
бычности происходящего, как
будто потеряло счет. Царила спо-
койная и невероятно душевная
атмосфера.

Ведущие Наталья Викторовна
Жварыгина и Наталья Михайлов-
на Логинова рассказывали о ди-
настии Тимофеевых, о жизни
этого уникального человека про-

стые и удивительные  подробно-
сти. Песенные и танцевальные
номера гармонично вплетались в
повествование. Яркими, впечат-
ляющими стали выступления ре-
бят и девчонок.

Ведущие рассказали, к приме-
ру, о том, что Юрий Петрович
четыре года служил в военно-
морском флоте. И тут на сцене
появляется танцующий морячок
с гармонью - ученик 11 класса
Антон Логинов. Но это было
только начало. Под знаменитое
матросское «Яблочко» несколько
ребят 9-11 классов - Леонид Яч-
менёв, Михаил Логинов, Коля
Арапов и Захар Воронин в тель-
няшках показали замечательный
танец с элементами акробатики
- показали азартно, с присвистом
и мощной поддержкой зала. А по-
том, как бы невзначай, все вни-
мание было заострено на форме

ПОСЛЕ торжественной час-
ти гости, коллеги, родители оку-
нулись в мир воспоминаний. Всё
было так здорово, трогательно,
познавательно.

«Замечательно организован-
ный вечер памяти нашего отца
никого не оставил равнодушным.
Тепло, с любовью и уважением,
по-домашнему душевно люди -
земляки, коллеги и ученики Юрия
Петровича вспоминали о нём.
Очень приятно, что продолжает-
ся работа в музее, школа живёт
интересной и радостной жиз-
нью», - такой отзыв оставили в
музейной книге памяти дочери
Юрия Петровича.

Хотим выразить сердечную
благодарность за участие, под-
держку и создание особой ауры
в этот день сотрудникам Кырин-
ского краеведческого музея, вер-
хнеульхунского Дома культуры и
сельской библиотеки, сельской
администрации и жителям села.

Особые слова признательно-
сти Сакияевой Любови Цеденов-
не - главе Кыринского района,
Воскобоевой Валентине Кон-
стантиновне – директору Ман-
гутской СОШ, Зайцевой Анаста-
сии Георгиевне – сотруднику кра-
еведческого музея, Вершининым
Нине Филипповне и Анатолию
Сергеевичу – ученикам Юрия

30 сентября в нашем селе произошло знаменательное
событие – торжественное открытие мемориальной доски
памяти учителя, директора школы, основателя
краеведческого музея, Почётного гражданина
Кыринского района Юрия Петровича Тимофеева.

С сердечной благодарностью Петровича, Титовой Людмиле
Юрьевне и Кологорденко Татья-
не Юрьевне – дочерям Юрия
Петровича, Соловец Софье Геор-
гиевне – выпускнице школы за
постоянную моральную и весо-
мую материальную поддержку,
Титовой Людмиле Семёновне –
нашей иркутянке за постоянное
участие в значимых школьных
мероприятиях.

Хочу сказать отдельное ОГ-
РОМНОЕ спасибо родному кол-
лективу учителей и учащихся,
Надежде Сергеевне Соколовой -
нашему хореографу, бессменному
помощнику во всех мероприяти-
ях, проводимых в школе, Надеж-
де Георгиевне Трухиной, Наталье
Михайловне Логиновой, Наталье
Викторовне Жварыгиной и Ната-
лье Борисовне Власовой за ини-
циативу, творчество и професси-
онализм.

Л. ФИЛЬШИНА, директор
Верхнеульхунской СОШ

морячка - как оказалось, той са-
мой, в которой вернулся с армии
Юрий Петрович. Сейчас она бе-
режно хранится в школьном му-
зее.

Или другой номер. На слай-
дах - фотография 1968 года, кол-
лектив учеников и учителей с
Ю.П. Тимофеевым на смотре ху-
дожественной самодеятельнос-
ти. А на сцене девочки в бело-
снежных платьях показывают
фрагмент того самого танца, ко-
торый в 1968 году показывали
верхнеульхунцы. А как душевно
исполняли любимые песни
Юрия Петровича работники
Дома культуры Екатерина Салта-
нова и Екатерина Ерофеева, учи-
теля школы, весь зал.

Во время теплых воспомина-
ний о совместной работе в Вер-
хнеульхунской школе с Юрием
Петровичем запела и Валентина

Константиновна Воскобоева, ди-
ректор Мангутской средней шко-
лы. В притихшем зале зазвучал ее
негромкий красивый голос, сна-
чала без музыкального сопровож-
дения. Баянист Владимир Кры-
син подобрал музыку, и вот к ис-
полнению снова подключился
зал. Потом зазвучала музыка, ко-
торую на переменах и школьных
вечерах исполнял на баяне лю-
бимый учитель. Бывшие коллеги
по работе, ученики Юрия Петро-
вича вышли на сцену и затанце-
вали кадриль, вальс, летку-енку.

Ведущие рассказали о глав-
ном помощнике, друге и сорат-
нике - жене учителя Галине Фе-
досеевне Тимофеевой, его детях.
На сцене - дочь Юрия Петрови-
ча Татьяна с рассказом об отце, о
маме, о том, что в этой семье труд
и любовь к людям ценились пре-
выше всего. А потом на сцену
один за другим выходили учите-
ля - ученики Юрия Петровича,
каждый со своими личными  вос-
поминаниями о дорогом сердцу
человеке. Растроганные, под впе-
чатлением увиденного и услы-
шанного, выступили даже те, кто
выступать вначале не планиро-
вал.

Встреча закончилась под зву-
чание песни Стаса Михайлова
«Уходите», посвященную всем,
кто безвременно нас оставил. Не-
вольно выступили на глазах у
многих слезы, как будто Юрий
Петрович ушел от нас совсем не-
давно.

...Проходит время после той
встречи в Верхнем Ульхуне, а ты
до сих пор думаешь о человеке,
до того неизвестном: это как же
надо было беззаветно любить
свой край, людей, свою школу,
работу, как надо было жить от-
крыто для всех, чтобы мы даже
через десятилетия почувствова-
ли тепло и свет его горячего сер-
дца?..

Анастасия ЗАЙЦЕВА
Фото автора
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ООО «Забайкальский краевой центр
межевания земель, оценки и строительства»

Извещение о согласовании проекта
межевания земельного участка

В соответствии со статьями 13, 13.1, 14 ФЗ от 24.07.2002 г. № 101-ФЗ
«Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» выделяется земель-
ный участок в счет земельных долей из земельного участка с кадастровым
номером 75:11:000000:34 Сазонову Николаю Калиновичу.

Местоположение земельного участка: Россия, Забайкальский край, Кы-
ринский район.

Заказчиком работ по подготовке проекта межевания земельного участ-
ка является Сазонов Николай Калинович, проживающий по адресу: За-
байкальский край, Кыринский район, с. Алтан, ул. Пионерская, тел. 8-924-
372-32-63.

Проект межевания земельного участка подготовлен кадастровым ин-
женером Жаргаловой Валентиной Николаевной, номер квалификационного
аттестата № 38-15-750, контактные телефоны: 8-914-364-364-1, 8-924-477-
34-34; электронная почта: zabkraycenter@yandex.ru, почтовый адрес: 672007,
Забайкальский край, г. Чита, ул. Чкалова, д. 158, оф. 12. Ознакомиться с
проектом межевания и выразить обоснованные возражения относительно
размера и местоположения границ земельного участка можно в течение 30
дней со дня опубликования данного извещения в офисе ООО «Забайкальс-
кий краевой центр межевания земель, оценки и строительства» по
адресу: Забайкальский край, г. Чита, ул. Чкалова, д. 158,  этаж 2, офис 12 и в
филиале федерального государственного бюджетного учреждения «ФКП Рос-
реестра» по Забайкальскому краю по адресу: 672000, г. Чита, ул. Лермонто-
ва, д.1.

При проведении согласования проекта межевания при себе иметь доку-
мент, подтверждающий личность, а также документы о правах на земель-
ную долю. При отсутствии возражений размеры и местоположение границ
земельного участка считаются согласованными.

День пожилых людей. Не всем нравится это название,
некоторые говорят: «А мы себя такими не считаем!» А ведь
пожилой – это человек, который пожил, приобрел знания,
умения, опыт, уважение. Другие относятся по-другому –
праздник, он и есть праздник. В связи с обострившейся ситуацией по распространению

африканской чумы свиней в Российской Федерации
(последний случай зарегистрирован на территории
Красноярского края) ветеринарная служба Кыринского
района предупреждает об опасности этого заболевания.
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СЕГОДНЯ африканская
чума свиней остается одним из
коварнейших заболеваний. Про-
тив нее не существует вакцины
и эффективных средств специ-
фической профилактики. При
установлении этого заболевания
уничтожается вся свиноферма.

Инфицированные животные в
большинстве случаев погибают.
Африканская чума свиней пора-
жает домашних и диких свиней,
независимо от породы и возра-
ста. Распространяется через
корм, пастбища, выделения
больных животных. Переносчи-
ками вируса могут быть некото-
рые виды клещей. У больных
животных отмечается анорек-
сия, лихорадка, цианоз и гипере-
мия кожи, кровавый понос.
Смерть наступает на 3-15 день,
в зависимости от протекания бо-
лезни (сверхострое, острое).

Африканская
чума свиней

В Забайкальском крае прово-
дится мониторинг клинического
состояния домашних и диких
свиней и лабораторные исследо-
вания, однако обстановка оста-
ется напряженной. Населению и
предприятиям, имеющим сви-
ней, рекомендовано соблюдать
режим безвыгульного содержа-
ния. В случаях падежа или вы-
нужденного убоя просим сроч-
но сообщить в ветеринарную
службу.

Кыринская
ветеринарная станция

ТЕМ более что отмечают
его осенью, а для нас, деревен-
ских жителей, это вдвойне луч-
ше - и на улице еще не холодно,
и все осенние работы позади. Так
почему бы не отдохнуть, не по-
радовать себя, не пообщаться с
односельчанами?!

Назад в СССР!

Уже несколько лет мы про-
водим этот праздник. Раньше к
нам приезжали работники РДК с
концертом и развлекательной
программой. К сожалению, сей-
час денег на это мероприятие
никто не выделяет, их нет даже
на бензин. Вот мы и решили на-

шим Советом ветеранов прово-
дить праздник своими силами (и
угощение, и концертные номе-
ра), да и наши гости приносят с
собой какое-нибудь блюдо. Ну
и, конечно же, местные пред-
приниматели помогают, за что
им большое спасибо от всех по-
жилых людей. Это М.Г. и О.А.
Подрезовы, С.Н.  и И.В. Хаван-
хай, О.Н. Варфоломеева, С.С.
Михайлова. Пусть у них все бу-
дет хорошо и в семье, и в биз-
несе!

Вечер прошел хорошо по
сценарию с названием «Назад в
СССР», спасибо ведущей Г.В.
Малковой. Особая благодар-
ность Г.А. Попову за песни под
гитару, под нее мы спели все пес-
ни нашей молодости, а это так
трогательно. И пели, и танцева-
ли, и вспоминали о том, как было
раньше, и старые фотографии
смотрели, и в разных конкурсах
участвовали. И девчатам-
школьницам спасибо, они пока-
зывали моду тех лет (демонст-
рация ретро-нарядов), и женщи-
нам, исполнявшим песни, сти-
хотворения и частушки. И ог-
ромное спасибо милым женщи-
нам – членам Совета ветеранов
села Любовь, они и блюда го-
товили, и стряпали, и гостей уго-
щали. Желаю всем вам, дорогие
мои, здоровья, долгих лет жиз-
ни, благополучия в семьях!

В. КАТЕРИНИЧ,
председатель Совета

ветеранов села Любовь

ПЕРЕД выходом на воду
проверьте и осмотрите корпус
лодки на предмет отсутствия
протечек, на моторных лодках -
исправность мотора. Маломер-
ное судно должно быть укомп-
лектовано предметами обяза-
тельного оснащения, указанны-
ми в судовом билете. Наличие
спасательных жилетов на борту
должно соответствовать коли-
честву людей.

Обязательно оповестите
родных о своем местонахожде-
нии и как долго планируете на-
ходиться вне дома. Также близ-
кие должны знать об изменени-
ях маршрута и сроков пребыва-
ния на водоеме. Выезжая на охо-
ту или рыбалку, не забудьте взять
с собой мобильный телефон с
полностью заряженным аккуму-
лятором и пополненным балан-
сом.

Передвигаться на лодках ре-
комендуется только в светлое
время суток. Опасно ездить на
рыбалку одному, так как при ка-
ком-либо происшествии с вами
оказать первую помощь, сооб-
щить о происшествии будет не-
кому. Желательно, чтобы на
воде находилось одновременно
минимум два маломерных суд-
на. Это поможет отбуксировать
поврежденную лодку к берегу,
пересадив из нее людей. Не са-
дитесь в лодку в ветреную по-
году, а также в условиях ограни-
ченной видимости (сумерки, ту-
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Во время нахождения
на воде будьте осторожны

Агинский инспекторский участок ФКУ «Центр ГИМС МЧС
России по Забайкальскому краю» напоминает любителям
осенней рыбной ловли: будьте осторожны на водоемах,
холодная вода многократно увеличивает риск наступления
тяжелых последствий при происшествии.

ман). Откажитесь от алкоголя -
зачастую именно употребление
спиртного приводит к несчаст-
ным случаям.

Находясь на воде, обяза-
тельно надевайте на себя спаса-
тельный жилет и следите, чтобы
это сделали все находящиеся на
судне люди. Нельзя выходить в
плавание без средств спасения -
спасательных кругов, веревок.
Во время плавания не переда-
вайте управление моторной лод-
кой другому лицу без соответ-
ствующей подготовки и доку-
ментов, особенно детям.

Так, на озере Большой Унду-
гун Читинского района 10 октяб-
ря пропали два рыбака. По

предварительным данным они
рыбачили в 600 метрах от бере-
га, забыв взять с собой спаса-
тельные жилеты. Их лодку на-
шли на берегу.

Уважаемые забайкальцы!
Помните, только соблюдение
правил поведения на воде обес-
печивает вашу безопасность.
Отсутствие спасательного жиле-
та или спасательного круга в
нужную минуту может привести
к трагедии. Ваше здоровье и
здоровье ваших близких во вре-
мя нахождения на воде - в ваших
руках!

ФКУ «Центр ГИМС МЧС
России по Забайкальскому

краю», Агинский
инспекторский участок

Отдел по управлению имуществом
и земельными ресурсами администрации муниципального района «Кыринс-
кий район» информирует население о приеме заявлений о предоставлении в
аренду земельных участков из категории земель сельскохозяйственного на-
значения, местоположение которых определено:

- Забайкальский край, Кыринский район, с. Кыра, ул. Советская, 4а, ка-
дастровый номер 75:11:080107:710, площадью 790 кв.м, для строительства
магазина;

- Забайкальский край, Кыринский район, с. Мангут, ул. Богомолова, д.133,
кадастровый номер 75:11:180103:471, площадью 4864 кв.м, для  размещения
производственных зданий.

По всем вопросам обращаться в отдел по управлению имуществом и
земельными ресурсами администрации МР «Кыринский район» по адресу:
с. Кыра, ул. Ленина, 38, тел. 2-13-72, в течение месяца со дня опубликования
объявления.

Продается ШЛАКОБЛОЧНОЕ помещение на разбор в
селе Верхний Стан. Блок хорошего качества, недорого. Тел.:
8 (30-233) 3-41-18, 8-929-485-03-15.


